



入間川東小だより

「笑顔」に向かって かんがえ なかよく たくましく

令和6年 8月30日
狭山市立入間川東小学校
在籍児童数 656名
電話 04-2952-3118
校長 井上 健

2学期が始まります！準備OK？！

長い夏休みも間もなく終わります。子供たちをはじめ、ご家族の皆様も暑さに負けず笑顔で過ごすことができたでしょうか。お子さんたちは、「自分で考えて過ごす」ことを経験することができたでしょうか。うまくいったことも、うまくいかなかったことも含め、2学期に向けて振り返りをさせてみてください。また、学校が始まるという不安な気持ちもあるお子さんもいると思います。その場合は、ぜひお子さんの気持ちを受け止め、話をじっくりと聞いてあげてください。

さて、この夏休み中も世間や身近なところでは、いろいろなことがありました。

【パリ五輪】各国の代表アスリートたちがメダルをかけて熱戦を繰り広げました。数々の感動をいただきました。しかし、勝負の世界は本当に厳しいですね。メダルはそれぞれの競技種目で、たったの3個しかありません。国の代表として大舞台に立つことができたものの、ほとんどの人は、メダルを目指していたにもかかわらず、手にすることなく、大舞台を後にしました。あの舞台に立つだけでも、すごいことです。敗退したそれぞれの選手には、私が想像できないくらいの困難や試練、ドラマがあったことと思います。どうしてもメダルを獲った人に焦点が行きがちですが、メダルを獲った人はもちろんですが、私は負けた選手の方々にも同等の敬意を表したいと思います。パラリンピックも楽しみです。

【「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」】8日(木)に日向灘を震源とする地震発生に伴い、南海トラフ地震の想定震源域では、大規模地震の発生可能性が平常時に比べて相対的に高まっていると考えられたことから、発表されました。埼玉県は震源域には該当しませんが、改めて、災害についての意識が高められました。今も台風10号の影響が心配されます。災害はどのような形で襲ってくるのかわかりませんが、まずは「備えあれば憂いなし」です。防災用品等は、事前に準備しておきたいものです。

【入間川七夕まつり】今年もおやじの会が中心となり、PTA 役員や子供たちの応援を受け、お店を開きました。暑過ぎましたが、雨の心配のない2日間で、売り上げもここ数年に比べるとかなりあったようで、東っ子への還元も楽しみです。また、子供ボランティアも様々なお手伝いをしていましたが、私がかき氷作りを手伝っている横で、会計担当の子供たちがおり、そこで、素敵な光景を見ることができました。必死におつりを計算して、そのおつりをお客さんへ手渡すときに、多くのお客さんたちから「ありがとう」の言葉を子供たちにいただきました。子供たちももちろん「ありがとうございました」と返すわけですが、スムーズにできなくても必死に自分の役割を全うしようとする姿に称賛を受けたこのような体験こそが、自己効力感や自己肯定感を高めることにつながるのかなと、その子供たちの笑顔を見て強く感じました。

【入間川東小を支える2人の神様】この夏休み中に、普段の学校応援団活動とは別に校内トイレの掃除をしてくれた方(トイレの神様)と、花壇やその周りの環境整備をいただいた方(畑の神様)がいます。私たちの環境は、そういった方々にも支えられています。9月21日(土)にはクリーン大作戦が予定されています。当日は、地域の方にもお手伝いをいただきます。感謝でしかありません。地域や保護者に支えられている幸せな学校です。

.....

来週から始まる2学期に向けて、まずはこの週末は、お子さんに早寝早起きのペースを取り戻させ、好スタートが切れるように準備をお願いいたします。2学期も東っ子が「笑顔」に向かえるよう、保護者や地域の方々のご協力をいただきながら、支援してまいります。

台風10号接近に伴う9月2日(月)の対応について 【8/30(金)12時現在】

【通常の場合】 緊急メール等の連絡はありません。

【休校の場合】 9月2日午前6時までに緊急メールとスクリレで連絡します。その日は、自宅学習を基本とします。なお、2年生以上の可能な方は、午前9時30分よりタブレットを使用し、オンラインで健康観察を含めた学級指導(30分間程度)を行う予定です。詳細は、当日のメール等をご確認ください。

9月行事予定

- 2日(月) 2学期始業式 D日課3時間
防災意識向上訓練
一斉下校(11:40下校)
- 3日(火) A日課4時間
給食開始(13:30下校)
- 4日(水) A日課4時間(13:30下校)
身体測定(12年竹の子)
- 5日(木) 身体測定(34年)委員会活動
夏休み作品展(5日~11日)
- 6日(金) 身体測定(56年)
- 9日(月) 茶レンジスクール(4年申込者)
- 10日(火) 音楽朝会
- 11日(水) 東っ子タイム
- 12日(木) クラブ活動
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) 体育朝会 東っ子タイム
- 19日(木) 資源回収 クラブ活動
- 20日(金) C日課5時間 東っ子タイム
学校運営協議会
- 21日(土) 授業日 東っ子まつり
クリーン大作戦(11:55下校)
- 23日(月) 振替休日(22日秋分の日振替)
- 26日(木) クラブ活動
- 27日(金) 振替休業日(21日振替)
- 30日(月) 茶レンジスクール(4年申込者)

夏休み中の教職員研修報告

夏季休業中に実施した研修の一端を紹介します。

【特別支援教育研修】

講師を招き、発達特性のある児童への支援について学びました。



【人権教育研修】

狭山メンタルクリニックの院長を招き、多様性や教育の在り方について見識を深めました。



【体育実技研修】

実際に体を動かしながら、運動の特性を味わえる体育授業について話し合いました。



児童在校中の門扉施錠について

本校の課題の一つに、児童在校中の安全確保があります。そこで、10月より試験的に、児童登校後から下校まで、西門、東門の施錠を行うことといたします。

施錠は、南京錠ダイヤル式のワイヤータイプを予定しています。ダイヤルナンバーは用意でき次第保護者にお知らせします。

不審者侵入の抑止はもちろんのこと、教職員、保護者、地域の方の安全管理に対する意識啓発を目的としております。ご理解、ご協力をお願いします。

タブレットの持ち帰りについて

文部科学省のGIGAスクール構想を基に本校でも、児童のタブレット活用を促進しています。今後、低学年も含め、毎日タブレットを持ち帰れるよう準備を進めていきます。

それに伴い、家庭への持ち帰りが不要な教科書等教具を学校で保管し、登下校中の荷物軽減を図ります。

予測困難の時代を生きる東っ子を育てるためには、文房具としてのタブレット活用は不可欠です。ご理解、ご協力をお願いします。

夏休み作品展

児童が夏休み作成した力作を廊下等に展示します。本校では、夏休みの宿題の量を減らしたり、選択できるようにしたりすることで、児童が学びに没頭することができるようにしております。作品展では毎年、「すごい!」「なるほど!」といった感嘆の声が聞こえてきます。ぜひ学校にお越しください。

9月5日(木)、6日(金)、9日(月)、10日(火)、11日(水) 5日間

15:30 ~ 16:30

※ページをめくる等以外は、作品にお手を触れぬようお願いします。

※児童の安全確保の観点からも、来校の際は、必ず名札の着用をお願いします。

※1年6年昇降口前に、1学期間の落とし物(眼鏡や上着、ポケットティッシュケース等)も展示しています。心当たりの方は、この期間にもご覧ください。落とし物は、21日(土)まで展示します。